
Gabinete Vereador Ernaninho

REQUERIMENTO
N°333/2012 

             
                                                   

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  Vereador  e  sua  equipe  de  assessoria 

esteve em reunião com a comunidade no Bairro Toque Toque Grande e os moradores 

da Travessa Maura Prado reclamaram do risco de desabamento de um poste na via  

pública.       

Considerando que a via pública em questão é muito utilizada por 

crianças  que  ali  brincam  e  que  o  posteamento  apresenta  insegurança  para  a 

comunidade local,  pois se cair poderá ocasionar acidentes ou até mesmo algo mais 

sério.   

Considerando ainda que para resolver o problema na via pública é 

necessário a retirada do posteamento com urgência, a fim de evitar problemas futuros. 

               
        “Solicito  Providências  a 
Empresa  Bandeirante  Energia, 
quanto à retirada de posteamento 
na Travessa Maura Prado, no Bairro 
Toque Toque Grande”.    



É que:

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor 

REQUER a Gerência da Bandeirante Energia do Setor de Mogi das Cruzes, solicitando 

digne-se Vossa Senhoria, informar para o conhecimento desta casa de lei o que segue:

a) Existe a possibilidade de uma avaliação técnica no local para 
retirada ou troca do posteamento ?

b) Caso positivo, qual previsão para a execução do serviço?

c) Caso negativo, existe alguma medida a ser tomada para que 
a  comunidade  não  se  sujeite  aos  riscos  de  acidentes  com  o 
desabamento do posteamento?

Plenário  da  câmara municipal,  Sala  Vereador  Zino Militão dos 

Santos, 30 de agosto de 2012. 
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